



Fiche N° 2.3

Chapitre

**Les soirées
hebdomadaires**

Présentation

Afin de varier les discussions, il est bien d'essayer, dans la mesure du possible, de faire appel à des personnes différentes (tant par la profession, le domaine de connaissance, l'engagement dans l'Eglise) pour assurer les interventions. Dans « Les + » sont répertoriées quelques idées de personne à qui faire appel, pour avoir des échanges passionnés et variés ! L'aumônier a souvent un carnet de contacts à qui faire appel, mais il est important de le renouveler grâce aux idées et connaissances de chacun.

Attention!

- Veiller à la **qualité** des interventions : il s'agit d'un public d'étudiants, capables et désireux d'aborder avec raison et intelligence des sujets liés à leur foi.
- Laisser un temps de **question** et **débat** après l'intervention (ce qui suppose de bien indiquer à l'intervenant le temps dont il dispose pour parler).
- Penser à inviter l'intervenant au **repas**, afin qu'il puisse y avoir une discussion un peu plus informelle avec les étudiants.

Les +

- L'aumônier, qui a généralement reçu une bonne formation théologique.
- D'autres **prêtres ou religieux**
- Des **professeurs** d'université : ils ont l'habitude de s'adresser à des étudiants, et certains professeurs chrétiens sont très contents d'intervenir sur une question liée à leur domaine (histoire, sciences, économie, littérature...)
- Des **responsables religieux** venant d'autres confessions ou religions.
- Des personnes **responsables d'association**.
- Des **témoins** pouvant apporter un éclairage sur certaines questions (dirigeant d'entreprise, couple marié, médecin...)

Mémo...

- Mettre aussi bien à contribution les **contacts** des aumôniers que des étudiants (ces derniers peuvent connaître des professeurs, des responsables d'association, etc...)
- Certains **étudiants** peuvent également présenter un thème qui les intéresse particulièrement et qu'ils auront approfondi (un passage de l'Évangile, une question d'actualité...)

